Melilla

Los escolares agudizan el ingenio para irse de viaje a Londres

Camisetas, bocadillos y torneos deportivos. Toda ayuda es bienvenida para celebrar el próximo marzo el último curso de la ESO

Silvia Perdiguero / MEHETA

Son conscientes de la crisis económica, pero quieren celebrar su viaje de fin de curso como los demás. Los escolares de 4º de la ESO de La Salle-El Carmen de Melilla agudizan el ingenio para poder viajar el próximo mes de marzo a Londres cinco días y para ello necesitan recaudar fondos. Más de medio centenar de escolares quieren ir a la capital británica para practicar su inglés, aseguran, pero el objetivo es pasárselo en grande y festejar tre dos modelos diferentes y que finalizan la Educación Secundaria.

Hasta ahora har conseguido recaudar algo más de 1.000 euros y son los padres, familiares y amigos las "víctimas" de las increíbles iniciativas que están llevando a cabo. En el centro escolar celebran el Día del Bocadillo, en el que los alumnos de La Salle pueden comprar su bocata' con una bebida por tres

También harán camisetas serigrafiadas con el escudo de La Salle-El Carmen para todos aquellos estudiantes, familiares o antiguos alumnos que quieran un recuerdo. Ya tienen encargadas más de 200 camisetas. Los interesados pueden escoger encuatro colores distintos. Aprovechando las redes sociales, estos alumnos han creado un perfil en Twitter, donde reciben sus encargos, @lasallecmstasmel.



Los alumnos de 4º de ESO de La Salle quieren irse a Londres en marzo.

A todos los interesados en participar y colaborar con esta buena causa podrán hacerlo también a través de Facebook en los sucesivos eventos que se vayan convocando y celebrando.

Camiseta del Melilla Baloncesto

Ya están organizando torneos de baloncesto, fútbol, pin pon e incluso de parchís. Estos jóvenes piensan a lo grande y están ideando un pase de modelos para conseguir más fondos que puedan ayudarles a disfrutar aún más de su estancia en Londres.

Quizá la actividad que más atractiva puede resultar es el sorteo que se realizará de una camiseta oficial del Melilla Baloncesto firmada por todos los jugadores. Los interesados únicamente tienen que elegir un número y aportar un euro para tener opciones a conseguir este regalo único.

Laura Isla, Pilar Moya, Alejandro Castillo, Blanca Imbroda, María Ramos, Marina Hernández y Rosario Atencia acudieron a El Faro para animar a los meli-Ilenses a participar en las actividades que ellos mismos y sus compañeros están realizando para recaudar fondos para su viaje. Toda ayuda es poca para que, lógicamente, en la víspera de ese viaje a tierras británicas sea menos costoso para los sufridos padres.

SUBVENCIONA:

TÉCNICO EN SOFTWARE OFIMÁTICO

Localidad: Melilla

Lugar de impartición: PZA 1º DE MAYO S/N, EDIF. SINDICATOS 2ª

PLANTA IZQDA

Nº de Expediente: PROGRAMACION 1/12 Curso / IFC117

Dirigido a: PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES DESEMPLEADOS

(inscritos en el SEPE) Nº de horas: 370 horas Nº de alumnos: 15

Perfil: Ciclo formativo de grado superior o FP-II preferentemente en la

rama informática

Calendario: 28/12/2012 al 07/05/2013

Horario: 9:00H A 14:00 horas

Plazo de inscripción: se aceptaran solicitudes hasta el primer 25% de las

horas del curso

CURSO GRATUITO

Plaza 1° de Mayo s/n – 2ª planta (izq.) Email: ifes-melilla@melilla.ifes.es - Web: http://melilla.ugt.org TELF 952 696 332 952 696 059

ORGANIZA:

COFINANCIA: 80%



"EL FSE INVIERTE EN TU FUTURO"



Profesores y periodistas promueven la cultura de la paz en un libro

La UGR edita este volumen en el que participan una docena de profesionales de la rama

El Faro / MELILLA

Una docena de profesores y periodistas han participado en la creación del libro 'Comunicación y Cultura de Paz', publicado por la Editorial de la UGR y el Instituto de la Paz y los Conflictos de la UGR y coordinado por Alfonso Cortés González y Marcial García López, profesores ambos de la Universidad de Málaga. El volumen constituye un alegato, desde el ámbito de la comunicación a favor de un mundo más justo igualitario y pacífico, según el profesor e investigador del Instituto de la Paz, Francisco A. Muñoz, quien también ha escrito el prólogo de este libro. "Una cultura de paz 'debe de estar preocupada por el uso lo más correcto posible de la comunicación para alcanzar sus objetivos", dijo este profesor. Alberto Pena Rodríguez, Ana Jorge Alonso, Miguel Díaz Becerra, Xavier Giri, Eloísa Nos, David Polo y Manuel Chaparro son otros de los autores.

La revolución de la pizarra digital, el lunes en el Campus de Melilla

El profesor José Dulac explica cómo ha influido el mundo digital en la forma de enseñar

El Faro / MELILLA

El próximo lunes la Sala de Grados del Campus Universitario de Melilla acogerá la conferencia del profesor José Dulac Ibergallartu, a partir de las 18:00 horas, en la que explicará cómo ha influido el uso de las pizarras digitales en la forma de enseñar en las escuelas. El cambio metodológico con la pizarra digital: de la tiza al mundo virtual' es el título de la onencia que inaugura el taller de pizarras digitales interactivas, que se celebrará en el Campus hasta el 7 de marzo, organizado por el Vicedecanato de Relaciones internaacionales, Investigación e Innocación de la Facultad de Educación de Melilla.

Dulac es docente, investigador y formador en pizarra digital, multimedia e interactivi-. dad en la enseñanza y es el experto más destacado en este ámbito en España.